暑い日には....

プロジェクト名	中くらいのりす 4月		
日付	2024年 4月 19日	記録者名	加戸
園児			
本日のねらい・内容	今日はいいお天気で、気温も暑くなりました。こんな日には、水遊びにどろんこ遊びが気持ちいいー!!みんなダイナミックに水の冷たさや心地よさを感じながらたくさん遊びましたよ(^^)		



【絵の具ペタペタ♪】

大きな画用紙に、絵の具でペタペタと自由にお絵描きをしました!タンポでトントン叩いてみたり、筆を持って描いてみたり、自分の指に絵の具を付けて押してみたり。いろいろなやり方でそれぞれに楽しんでいました(^^)初めは絵の具の感触を、あまり好きそうでない様子の子もいましたが、周りの子どもたちがやっている姿に刺激を受けて手を伸ばしたり、遊びの中でやってみることで楽しさを感じたりしている



【砂場でどろんこ!】

水遊びから今度は砂場でのどろんこ遊びになりました。勢いよく水を流すと、水たまりができてみんな大喜び(^^)足踏みをしてバチャバチャと水しぶきを楽しんでいましたよ!そして、座って体全身で水や泥、砂を感じながらダイナミックにも遊んでいました!



【タライで水遊び!】

手や筆に付いた絵の具を洗おうと、タライに水をためて水遊びをしました。やっぱり水って、面白い! 冷たさや感触だけでなく、コップからコップに水を移し替えたり、上から垂れて様子をじーっと待ったりと、2人共この場から離れず繰り返し遊んでいましたよ(^^)



【足が埋まるー!!】

砂場に水が増えてくると、だんだんと足場がぬかるんできました。そして、ホースの近くは水圧で穴があいていました。子どもたちは、沈まないようにバランスをとって歩いたり、深くなっているところに足を入れてしまい抜けなくなったりと、いつもとはまた違うどろんこ遊びに発展し、みんな大ハシャギで楽しんでいましたよ(^^)

成長の視点		
今後の展開		